
コロナ禍の最中、60名から30名に減らして、準備を幾重にもしての開催になりました。こ

れまでなら午後3時頃までの活動を、今年は午前中までのプログラムになりました。 

市内各地から小学生の皆さんが集まってくれました。ほとんどの皆さんが初めてこの森に来

た方で、森林体験を楽しみにしています。木もれびの森ってどうして出来たの？ みんなの家がある平らなところに森

があります。明るい森になると、花が咲き新しい木が育ってきます。家に帰ったら、マウスの工作をしてくださいね。 

太めの幹を伐ることに挑戦。小さな 

ノコギリで時間も体力も使いました 

が、やり遂げました。コースターができました。 

 


